

5º—Que las Asambleas de la S. D. N., después de haber estudiado todos estos hechos, tomaron en 1922 y en 1924 resoluciones en favor de Georgia.

(*"La Tribune"*, Ginebra, 16 de abril de 1936).

* * *

Solo, solitario y soltero son tres formas de una misma palabra latina. Célibe es un término griego: es célibe quien se aparta o aleja del lecho. En la palabra soltero, la idea es de aislamiento; en la palabra célibe, la idea es de castidad.

Siendo el hombre por naturaleza un sér social, la soltería o el celibato, como quiera decirse, es un estado biológicamente anormal. Deliberadamente, nadie se queda soltero por puro gusto. Se necesita de veras ser muy mentecato para hablar de la soltería como de un pecado o de una falta ¿Es pena o recompensa, lo que merece una mujer que ha permanecido sola, privada de no menos de la mitad de las alegrías y satisfacciones de la vida, porque no ha habido quien solicite su mano, dignamente? ¿Es castigo o recompensa lo que corresponde a quien permanece soltero —hombre o mujer— en acatamiento de preceptos capitales de eugenesia? ¿Es castigo o recompensa lo que merece el soltero que se ha sacrificado por recto altruismo, convirtiéndose en sostén de los viejos padres, de las viejas tías y de todos los naufragos de la familia, cargando así con toda clase de culpas y desgracias ajenas?

¿Qué interés tiene el Estado en multiplicar los ma-